

9 Cara Menghilangkan Kutil Kelamin di Rumah



Klinik Penyakit Kelamin

"Kutil Kelamin"



Konsultasi gratis di nomor



Biarkan kami memberi tahu Anda dulu seperti apa penyakit **kutil kelamin** dan apa penyebabnya. Kutil kelamin adalah pertumbuhan pada kulit, biasanya berwarna seperti daging. Kutil di bagian genital Anda biasanya disebabkan oleh *HPV (human papilloma virus)*.

Bagian pribadi Anda atau area kelamin menjadi bagian tubuh yang paling umum untuk kutil tetapi mereka dapat dengan mudah menyebar ke bagian lain. Anda akan menemukan beberapa jenis kutil tetapi kutil biasa, kutil datar, kutil plantar, dan kutil kelamin adalah yang paling umum.

Menurut data statistik empat dari lima individu akan memiliki minimal 1 kutil selama hidup mereka. Penyakit kutil kelamin sudah menjadi infeksi penyakit menular seksual yang paling umum menyerang pria maupun wanita. Jumlah orang yang terinfeksi setiap tahun terus bertambah bisa sampai jutaan kasus baru dan terus meningkat.

Dibandingkan dengan penyakit herpes, peningkatan infeksi penyakit kutil kelamin dua kali lebih cepat. Mengutip dari *cdc.gov*, terdapat kurang lebih sekitar 43 juta kasus infeksi HPV di tahun 2008 dengan rentang umur antara belasan sampai awal 20 tahunan.

Kutil kelamin Hpv seringkali berbentuk seperti daging, rata, dan dapat tumbuh berantakan di seluruh organ genital Anda. Kutil kelamin dapat didiagnosis oleh profesional kesehatan Anda melalui

pemeriksaan visual sederhana. Dalam beberapa keadaan dan kondisi tertentu (biasanya ketika diagnosis tidak jelas) biopsi juga dapat digunakan.

Penyebab infeksi kutil kelamin

Kutil kelamin atau juga dikenal dengan nama *condylomata acuminata* merupakan termasuk penyakit menular seksual yang infeksiya disebabkan dari jenis *Human Papilloma Virus (HPV)* tertentu. Sesuai namanya kutil kelamin dapat menginfeksi kulit di daerah kelamin, leher rahim dan anus. Walaupun terlihat seperti kutil pada umumnya yang ada pada tangan dan kaki, tetapi kutil kelamin dapat menjadi lebih serius seperti penyakit kanker serviks pada perempuan.

Pencegahan dari virus kutil kelamin

Dimungkinkan untuk mencegah HPV dengan vaksin khusus yang disebut **Gardasil**. Ini mencegah beberapa jenis HPV – 6, 11, 16, 18. Tipe 6 dan 11 menyebabkan kutil kelamin tetapi 16 dan 18 berbahaya untuk menyebabkan kanker serviks.

Solusi ini untuk pencegahan saja, tidak bisa melakukan perawatan atau pengobatan ketika terinfeksi. Vaksin ini paling baik diberikan sebelum memulai aktivitas seksual. Vaksin ini terbukti aman digunakan oleh wanita dan pria muda (sejauh ini hanya di AS, Inggris).

Hal lain yang harus Anda waspadai. Kutil kelamin mudah menular melalui kontak seksual jadi saya menyarankan Anda untuk menjauhkan diri atau setidaknya menggunakan tindakan pencegahan seperti kondom. Jangan pedulikan dirimu sendiri, tolong pikirkan orang lain. Namun demikian ada kasus ketika orang yang terinfeksi tidak menyadarinya.

Jangan menyentuh area gejala yang terinfeksi, Anda dapat dengan mudah menyebarkannya ke bagian tubuh yang lain. Anda harus mencuci tangan dengan hati-hati dan menyeluruh setidaknya 3 kali sehari dengan air panas dan sabun. Gunakan juga pengobatan kutil kelamin “Sembuhkan Kutil” untuk menghilangkan gejala yang tidak menyenangkan dan menangkal virus.

Kami tidak ingin menakut-nakuti Anda, tetapi memang beberapa jenis HPV tertentu dapat menyebabkan kanker serviks pada wanita. Maka dari itu selain menggunakan alat alami untuk pengobatan kutil kelamin yang tepat harus juga atas saran dari dokter kelamin Anda. Anda harus selalu mempraktikkan pengobatan kutil kelamin yang aman dan alami untuk menghindari kemungkinan efek samping negatif.

Tips menghilangkan gejala kutil kelamin di rumah

Anda mungkin dapat melakukan 9 tips alami menghilangkan kutil kelamin untuk meredakan atau mengobati gejala penyakit kutil kelamin di rumah. Tentunya sangat disarankan sebelum melakukan pengobatan secara mandiri di rumah harus sudah berkonsultasi dengan tenaga medis.

Tujuannya untuk menghindari hal-hal yang dikhawatirkan malah memicu iritasi lain atau bahkan salah dalam melakukan pengobatannya. Berikut dibawah ini 9 tips alami dalam upaya menghilangkan gejala kutil kelamin di rumah.

Teh hijau

Teh hijau kerap disebut sebagai alternatif minuman yang kaya akan kegunaan. Tetapi, ternyata teh yang berasal dari flora *Camellia sinensis* ini bukan semata-mata hanya untuk dikonsumsi saja. Namun sudah terbukti juga efektif sebagai obat alami kutil kelamin gara-gara punya persentase *polyphenon E* di dalamnya.

Biasanya berbentuk salep yang sering disebut *Sinecatechins (Veregen)* memiliki kandungan ekstrak daun teh hijau memiliki kandungan antioksidan polifenol tinggi yang bisa dioleskan pada area kulit yang memiliki kutil. Bisa juga dicampurkan dengan dua tetes minyak kelapa lalu dikompres pada area kutil dan lakukan sebanyak tiga kali di dalam sehari.

Jus bawang merah

Peras jus bawang terlebih dahulu, garam dapat membantu mengekstrak lebih banyak jus dari potongan bawang. Kemudian lumasi area genital yang terinfeksi dengan jus bawang. Buat irisan bawang bombay secukupnya dan taruh di piring. Taburkan sedikit garam di seluruh irisan dan sisihkan piring selama sekitar 8 sampai 10 jam. Gunakan kapas untuk menggunakan mengobati kutil kelamin setiap 4 jam sekali. Lanjutkan perawatan sampai benjolan mengerikan ini hilang.

Bawang putih

Persentase antivirus didalam bawang putih juga sanggup menekan penyebaran sel yang terinfeksi virus HPV. Berikut cara menghilangkan kutil kelamin di rumah menggunakan bawang putih. Tangani daerah yang terinfeksi menggunakan tapal minyak bawang putih.

Hancurkan beberapa siung bawang putih organik menggunakan peralatan dapur yang sesuai dan oleskan langsung ke area yang terinfeksi. Sensasi terbakar dan gatal adalah normal. Diamkan tapal bawang putih Anda selama sekitar 15 menit, selanjutnya singkirkan menggunakan bola kapas. Lanjutkan cara ini sekali setiap hari selama sekitar 7 hari.

Cuka apel

Perawatan kutil kelamin dengan cuka sari apel sangat bagus dan terjangkau. Banyak orang yang merasakan efek dari cuka sari apel untuk pengobatan kutil kelamin saat ini. Caranya yaitu dengan mengoleskan cuka sari apel pada area yang terkena setiap malam sebelum tidur. Celupkan bola kapas ke dalam cuka apel kemudian simpan di area kutil yang terinfeksi HPV.

Metode pengobatan ini mungkin akan terasa gatal atau bahkan sedikit menimbulkan rasa terbakar pada kulit dan juga menyebabkan rasa sakit. Dapatkan perban medis atau pita bedah sehingga Anda dapat melindungi area yang dirawat dan kemudian menahannya sepanjang malam. Lepaskan semua barang di pagi hari dan bersihkan juga tempat yang terinfeksi menggunakan air hangat dengan hati-hati.

Ulangi pengobatan tersebut setiap hari sebelum tidur sampai keadaan semakin membaik atau kutil kelamin telah hilang. Kandungan asam dari cuka sari apel adalah "alat" melawan kutil. Meskipun asam tidak dapat menghentikan virus, tetapi dapat dengan mudah membuat lapisan permukaan kulit terkelupas, sehingga kutil dan virus akan hilang.

Cuka sari apel untuk kutil kelamin adalah pengobatan yang bagus dan sangat direkomendasikan. Terlepas dari kenyataan bahwa kutil adalah virus dan pada akhirnya akan hilang dengan sendirinya,

Anda mungkin ingin menyembuhkannya secepat mungkin, mudah dan tanpa rasa sakit dengan cuka sari apel.

Tea tree oil

Ya, menghilangkan kutil kelamin bisa dilakukan dengan menggunakan minyak pohon teh (*sapling*), berikut caranya. Gosokkan atau oleskan minyak pohon teh dengan hati-hati ke lokasi yang terkena menggunakan kapas. Sekali lagi, sensasi menggigit ringan adalah tipikal tetapi juga aman. Lanjutkan perawatan ini sekali sehari selama sekitar waktu seminggu. Biasanya kutil berubah warna (putih) kemudian rontok.”

Pada kondisi tertentu tea tree oil ini dapat menimbulkan alergi pada beberapa orang. Karenanya sebelum mengotai ke area kutil, patut dicoba terlebih dahulu dengan mengoleskan pada kulit tangan. Dengan kurun waktu 24 jam tidak ada efek atau reaksi maka tea tree oil aman untuk digunakan pada area kelamin.

Tea tree oil yang berasal berasal dari pohon *Melaleuca alternifolia* ini punyai sifat anti jamur, anti bakteri dan anti virus. Kandungan ini dapat membantu tubuh untuk melawan HPV yang menjadi penyebab infeksi kutil kelamin. Hal yang perlu Anda perhatikan yaitu sebelum melakukan pengobatan ini alangkah baiknya konsultasikan terlebih dahulu dengan [dokter kelamin terdekat](#) Anda.

Daun zaitun

Karena penyebab infeksi kutil kelamin ini karena HPV maka pengobatan yang disarankan yaitu kandungan yang mampu mengurangi virus HPV. Daun zaitun menurut Curejoy mengandung kadar anti virus yang dapat mengurangi HPV selain itu ekstrak daun zaitun dapat memperbaiki sistem imunitas tubuh.

Cara penggunaannya dengan mengonsumsi satu sendok teh daun zaitun yang dilarutkan dengan air panas. Kemudian saring untuk memisahkan ampas dari daun zaitun. Minumlah 2 sampai 4 gelas setiap hari untuk mengharapkan hasil yang optimal.

Lidah buaya

Lidah buaya mempunyai kandungan *malic acid* atau zat asam yang bisa menghilangkan kutil kelamin. Tak hanya itu, vitamin C yang terkandung dalam lidah buaya dapat pula meringankan peradangan. Penggunaan bahan ini dengan mengoleskan ekstrak gel lidah buaya 1 sampai 2 sendok pada area kutil kelamin. Diamkan selama 15 sampai 20 menit yang dapat diberikan sehari 2 kali.

Minyak kastor dan baking powder

Anda dapat mengoleskan menggunakan kapas atau cotton bud dari campuran baking powder dan minyak kastor. Selanjutnya menutup area yang telah dioleskan selama semalam dan menggantinya keesokan hari. Efek pada kulit dari pengobatan bahan ini yaitu dapat menyebabkan mengelupasnya kulit karena iritasi. Namun walaupun begitu cara seperti ini banyak disarankan karena dianggap efektif sebagai salah satu tips menghilangkan gejala kutil kelamin di rumah.

Suplemen vitamin C

Tablet suplemen vitamin C ini bukan diminum namun dihancurkan lalu bubuknya dicampur menggunakan sedikit air dan diaduk. Setelah menjadi seperti pasta maka oleskan pada area kulit yang terinfeksi dan ditutup menggunakan plester. Pada malam hari lepaskan plester dengan tujuan supaya terkena angin. Lakukan pengobatan seperti ini selama beberapa hari untuk mendapatkan hasil yang maksimal.

Tempat Pengobatan Kutil Kelamin Terdekat

Jika Anda menderita kutil kelamin dan mencari pengobatan kutil kelamin yang tepat, Anda berada di tempat yang tepat. Kami tahu masalah Anda tidak seperti orang lain dan kami tahu bagaimana menyelesaikannya. Pada akhirnya kami telah menemukan pengobatan terbaik untuk Anda, telah menunjukkan tingkat keberhasilan yang luar biasa. Jangan ragu untuk menjelajahi hasil tes di tempat [pengobatan kutil kelamin terdekat](#) kami.

Perlu diketahui bahwa pengobatan alternatif haruslah atas saran dari dokter kelamin, jika Anda merasa perlu mengunjungi dokter. Maka konsultasikan dengan **Klinik Raphael Cikarang**. Hal ini dikarenakan semua kasus infeksi kutil kelamin pada setiap orang sangat berbeda sehingga penanganannya harus sesuai.

Anda perlu diperiksa oleh dokter terdekat Anda. Perhatikan juga bahwa HPV bisa saja tidak menimbulkan gejala sama sekali untuk jangka waktu yang cukup lama. Namun bukan berarti virus ini tidak menginfeksi pada diri Anda.

Ada beberapa pilihan pengobatan kutil kelamin, baik obat topikal yang berbasis resep atau operasi. Pengobatan homeopati terkadang juga efektif. Memang ada beberapa artikel tentang peningkatan sistem kekebalan sebagai solusi untuk menghilangkan gejala HPV, namun seperti yang disebutkan sebelumnya, ini tidak efektif untuk semua orang.

Jelas, ketika mengobati kutil kelamin tujuan utamanya adalah menghilangkan kutil kelamin dari tubuh. Sepanjang sejarah terapi keseluruhan telah ditemukan bahwa beberapa pengobatan sangat baik dapat merangsang sistem kekebalan tubuh untuk kutil pergi.

Beberapa perawatan telah terbukti bahkan melawan HPV dan oleh karena itu meminimalkan kemungkinan kutil kelamin kembali. Jika tidak diobati, kecil kemungkinan kutil kelamin akan hilang dengan sendirinya, tetapi ada risiko kutil kelamin meningkat dalam dimensi atau kuantitas.